
Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos ao Prefeito  

Municipal e ao DER

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  16 de maio,  a Câmara de 
Vereadores  aprovou  7 
requerimentos. Confira a seguir:

Requerimento  43/2016,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Serginho  e  Vilma   Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações  sobre  a  taxa  de 
iluminação  pública  constante  da 
conta de energia elétrica.

De acordo com a justificativa do 
requerimento,  apesar  da 
manutenção  de  iluminação 
pública  ser  de  responsabilidade 
da  Prefeitura,  muitos  munícipes 
apresentam  suas  reclamações 
aos vereadores. Segundo o texto, 
paraguaçuenses  alegam  que 
pagam  uma  taxa  de  iluminação 
pública  e  que  os  recursos 
deveriam ser utilizados para sua 
manutenção; também expõe que 
vários  cidadãos  tem  reclamado 
que  o  Executivo  terceirizou  o 
serviço  e  a  empresa  contratada 
não  troca  as  lâmpadas 
queimadas, ou, quando o faz, as 
novas  lâmpadas  deixam  de 
funcionar em poucos dias. 
 
“Uma lâmpada queimada deveria 
ser trocada em um curto espaço 
de  tempo,  pois  o  município  têm 
uma  verba  específica  para  não 
deixar  ninguém no escuro.  Todo 
mês  na  conta  de  luz  vem  a 
cobrança  da  contribuição  de 
iluminação  pública,  que  o 
morador tem que pagar. 

Somos  sabedores  das 
dificuldades  que  todo  o  setor 
público  enfrenta,  mas  não 
podemos  deixar  que  as 
dificuldades  impeçam  a 
segurança  e  a  integridade  dos 
munícipes,  principalmente 
quando  estes  contribuem 
diretamente  com  a  despesa”, 
explicou o vereador Reinaldo.

O requerimento questiona qual o 
valor  mensalmente  arrecadado 
com a taxa de iluminação pública; 
se o serviço foi terceirizado para 
alguma  empresa;  e  se  no 
momento em que são realizados 
os  certames  licitatórios  para 
aquisição de materiais, é indicado 
que  as  lâmpadas  a  serem 
adquiridas  tenham  algumas 
características  para  garantir  a 
qualidade  e  eficiência  das 
mesmas.

Requerimento  44/2016,  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Antian,  Elaine 
Assistente  Social,  Miguel 
Canizares Júnior,  Nilson Itelvino, 
Paulo  Japonês  e  Professora 
Delmira,  que  requer  ao  DER 
informação sobre a possibilidade 
de  construção  de  um  trevo  de 
acesso  na  Rodovia  SP-284  km 
483, que tem como referência o 
Auto Posto Brumado.

Em  28  de  abril  de  2016  a 
vereadora  Kátia  apresentou 
indicação sugerindo a construção 
do  trevo.  “O  motivo  de  tal 
indicação  e  agora  do 
requerimento é o grande número 
de  acidentes  acontecendo neste 
trecho,  os  quais,  infelizmente, 
contam  com  muitas  vítimas”, 
disse a vereadora.

Os  condutores  dos  veículos 
alegam que a falta  de um trevo 
de acesso é uma das principais 
causas de tantos acidentes, uma 
vez  que  conversões  irregulares 
são  feitas  por  muitos  motoristas 
para entrar ou sair do Auto Posto 
Brumado.  “Cidadãos 
paraguaçuenses  que  tiveram 
acesso à indicação questionaram 
esta  vereadora  e,  dentre  as 
perguntas,  algumas estão sendo 
repassadas  para  o  DER  na 
espera  de  respostas,  que  serão 
obviamente  tornadas  públicas”, 
finalizou Kátia.

Requerimento  45/2016,  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura  de apoio 
dos  vereadores  Antian,  Elaine 
Assistente  Social,  Miguel 
Canizares Júnior,  Nilson Itelvino, 
Paulo  Japonês  e  Professora 
Delmira,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informação  quanto  à 
instalação  de  iluminação  na  Av. 
Sete de Setembro.

“Em  2015  foram  instalados 
postes e luminárias em algumas 
extensões  da  Avenida  Sete  de 
Setembro,  em  seus  canteiros 
centrais.  Os  serviços,  ao  que 
parece,  foram  paralisados  antes 
de  chegarem  ao  Jardim  José 
Machado  de  Campos  Filho, 
popularmente  conhecido  como 
FERCON.  Neste  contexto,  os 
moradores  deste  bairro,  do 
Conjunto Dona Lina Leuzzi  e do 
Parque  das  Nações,  sabem  da 
importância  em  se  iluminar  a 
Avenida  Sete  de  Setembro  em 
sua  totalidade,  motivo  pelo  qual 
questionamos  se  as  instalações 
serão  retomadas”,  disse  a 
vereadora autora.
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Requerimento  46/2016,  de 
autoria  do  vereador  Miguel 
Canizares Júnior, com assinatura 
de apoio dos vereadores Antian, 
Elaine Assistente Social, Kátia do 
Jornal,  Nilson  Itelvino,  Paulo 
Japonês  e  Professora  Delmira, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações sobre a possibilidade 
de  criação  de  um Diário  Oficial, 
visando a publicação de matérias 
e  atos  oficiais  de  interesse  do 
município.

O  Executivo  e  Legislativo  do 
município  sempre  se  utilizaram 
da  imprensa  local  para  a 
publicação  de  matérias  e  atos 
oficiais; o custo com esse serviço 
é  bastante  alto.  Inúmeros 
municípios  possuem  o  Diário 
Oficial Municipal, como a vizinha 
cidade  de  Assis,  que  instituiu 
esse  serviço  em 2001 por  meio 
de lei municipal.

“Em nosso entender, a instituição 
do Diário Oficial do Município irá 
trazer maior economia aos cofres 
públicos,  já  que  a  parte  de 
editoração  do  jornal  poderá  ser 
feita por servidores vinculados à 
Assessoria  de  Comunicação, 
sendo  o  serviço  de  impressão 
terceirizado  junto  às  gráficas. 
Além disso,  as edições poderão 
ser  distribuídas  gratuitamente  à 
população, atingindo um número 
bem  maior  de  munícipes”, 
explicou o vereador Miguel.

Requerimento  47/2016,  de 
autoria  do  vereador  Nilson 
Itelvino, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Antian,  Elaine 
Assistente Social, Kátia do Jornal, 
Paulo  Japonês,  Professora 
Delmira  e  Miguel  Canizares 
Júnior,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  a 
reforma do Cine Teatro Municipal 
Lucila Nascimento.

Em outubro de 2015 foi divulgado 
pelo Executivo a reforma do Cine 
Teatro,  com  alteração  da 
cobertura,  piso,  pintura, 
revestimentos,  além  das 
providências  para  garantir  total 
acessibilidade ao prédio. Assim, o 
requerimento  questiona  qual  a 
situação  atual  das  obras  e  a 
previsão para sua reinauguração.

Requerimento  48/2016,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Antian, 
Elaine Assistente Social, Kátia do 
Jornal, Nilson Itelvino, Professora 
Delmira  e  Miguel  Canizares 
Júnior,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  o 
término  das  obras  do 
Kartódromo.

As  obras  de  construção  do 
Kartódromo tiveram início no ano 
de  2013  e,  do  projeto  inicial, 
percebe-se  que  algumas 
instalações  ainda  não  existem, 
como  sanitários  de  alvenaria, 
disponibilização  de  água  e 
energia,  pneus  de  segurança  e 
pintura  do  grid  de  largada. 
Circulam  informações  que  a 
construção chegou na fase final e 
que  existe  a  possibilidade  de 
concessão  do  mesmo.  Dessa 
forma,  o  requerimento questiona 
se  o  projeto  realmente  está  na 
etapa  final;  se  dos  recursos 
previstos,  o  total  liberado  foi 
suficiente para o projeto; e se há 
uma  data  para  a  possível 
inauguração. 

Requerimento  49/2016,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações sobre quais  bueiros 
foram  limpos  e/ou  receberam 
manutenção em 2016.

Em  fevereiro  deste  ano,  o 
vereador  Serginho  questionou  o 
Prefeito  sobre  a  limpeza  e 
manutenção  dos  bueiros.  Em 
resposta,  o  Executivo  informou 
que não há um cronograma para 
esse  serviço,  que  é  feito  de 
acordo com a necessidade. 

“Temos  recebido  reclamações 
reiteradas  de  cidadãos  que 
afirmam que os bueiros de suas 
residências  não  são  limpos  há 
tempos, causando perigo em dias 
de  chuva  forte,  além  do  mau 
cheiro  nos  demais  dias.  Este 
vereador já encaminhou 3 ofícios 
ao Prefeito e até o momento nada 
foi  feito  para  solucionar  o 
problema.  Diante  de  tudo  isso, 
solicito  novamente  informações 
sobre  a  limpeza  dos  bueiros  na 
cidade, já que nos parece que o 
serviço  não  tem sido  realizado”, 
esclareceu o vereador Serginho.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Vereadores aprovam requerimentos

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Maio/2016                                           2

http://www.camaraparaguacu.sp.gov.br/materias-legislativas
http://www.camaraparaguacu.sp.gov.br/materias-legislativas


Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (16) os vereadores  
apresentaram  15 indicações. 
Veja:

Indicação 69/2016 de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao  deputado  estadual  Gilmaci 
Santos  -  PRB,  a  elaboração  de 
emenda parlamentar  direcionada 
à Associação Luizas de Marilac.

Indicação 70/2016 de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao deputado estadual Wellington 
Moura  -  PRB,  a  elaboração  de 
emenda  parlamentar  para 
investimento  em  infraestrutura 
urbana.

Indicação 71/2016 de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao  deputado  estadual  Jorge 
Wilson  Xerife  do  Consumidor  - 
PRB,  a  elaboração  de  emenda 
parlamentar  direcionada  à 
Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais  de  Paraguaçu 
Paulista – APAE.

Indicação 72/2016 de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao  deputado  estadual  Sebastião 
Santos  -  PRB,  a  elaboração  de 
emenda parlamentar  direcionada 
ao  Hospital  de  Caridade  Santa 
Casa  de  Misericórdia  de 
Paraguaçu Paulista, para custeio 
das atividades.

Indicação 73/2016 de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao  deputado  federal  Vinícius 
Carvalho - PRB, empenho político 
para  a  aquisição  de  uma 
academia  ao  ar  livre  em  nosso 
município.

Indicação 74/2016 de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao deputado estadual  Sebastião 
Santos  -  PRB,  a  elaboração  de 
emenda parlamentar  direcionada 
à  Associação  de  Combate  ao 
Câncer  de  Paraguaçu  Paulista, 
para custeio das atividades.

Indicação 75/2016 de autoria do 
vereador  Paulo  Japonês,  que 
reitera  a  Indicação   74/2014, 
sugerindo  a  construção  de  um 
novo  barracão  de  festas  no 
distrito de Sapezal.

Indicação 76/2016 de autoria do 
vereador  Paulo  Japonês,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
limpeza  do  denominado 
"buracão",  localizado  na  Barra 
Funda.

Indicação 77/2016 de autoria do 
vereador  Paulo  Japonês,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
limpeza  e  manutenção  da 
iluminação  do  Matadouro 
Municipal.

Indicação 78/2016 de autoria do 
vereador  Paulo  Japonês,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal 
restaurar  a  igreja  existente  no 
distrito de Sapezal. 

Indicação 79/2016 de autoria do 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior,  que  indica  a  intervenção 
do  Prefeito  Municipal  junto  ao 
Governo  do  Estado  visando  a 
construção  da  prometida 
passarela  para  pedestres  na 
Rodovia SP-284 e instalação de 
aquecimento  solar  nas 
residências  do  Conjunto 
Residencial Dona Lina Leuzzi.

Indicação 80/2016 de autoria do 
vereador Reinaldo e outros,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
substituição  das  lâmpadas 
queimadas na rede de iluminação 
pública  existente  na  Rua  Álvaro 
Garms  esquina  com  a  Rua 
Thárcio Pereira Campos.

Indicação 81/2016 de autoria do 
vereador Reinaldo e outros,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
substituição  das  lâmpadas 
queimadas na rede de iluminação 
pública existente na Rua Manoel 
Ademar Cação, nas proximidades 
do nº 1509, no Jardim Alvorada.

Indicação 82/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  deputado  estadual 
Ângelo  Perugini  a  liberação  de 
recurso  financeiro  para 
implantação do projeto técnico de 
medidas  de  segurança  contra 
incêndio  na  Santa  Casa  de 
Misericórdia  de  Paraguaçu 
Paulista.

Indicação 83/2016 de autoria do 
vereador Serginho, que indica ao 
Prefeito  Municipal  a  limpeza  e 
manutenção  da  pista  de 
caminhada  e  da  ciclovia 
existentes  no  Centro  de 
Convenções Mário Covas.

Vereador Ian fala sobre suas indicações
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Executivo

Câmara autoriza créditos

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira,  16 de maio,  a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
dois projetos de lei de autoria do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira Queiróz,  para a abertura 
de créditos.

Projeto  de  Lei  51/2016 que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
adicionais  especial  e 
suplementar, no valor total de R$ 
34.018,18,   ao departamento de 
obras  e  serviços  públicos  e 
departamento  de  assistência 
social,  para  manutenção   do 
serviço  funerário,  diretoria  de 
assistência  social,  IGD-BF, 
CRAS,  Proteção  Social  Básica, 
IGD-SUAS  e  Serviço  de 
Convivência e Fortalecimento de 
Vínculos.

Projeto  de  Lei  52/2016, 
autorizando  a  abertura  de 
créditos  adicionais  especial  e 
suplementar, no valor total de R$ 
23.300,00  à  Câmara  Municipal, 
para manutenção das atividades 
legislativas  e  da  propaganda  e 
publicidade legal - divulgação dos 
atos oficiais.

Vereadores aprovam projetos do Prefeito

Extraordinária

Câmara aprova projetos de 
autoria do Prefeito Municipal

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária na tarde de quinta-
feira,  19 de maio,  a Câmara de 
Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista aprovou três projetos de 
autoria  do  Chefe  do  Executivo 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz. Confira a seguir:

Projeto  de  Lei  50/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de  530  mil  reais,  destinado  a 
encargos  gerais  do  município, 
para  amortização  da  dívida 
pública,  obrigações  tributárias  e 
contributivas  (pagamento  de 
despesas  com  contribuição  ao 
PASEP - Programa de Integração 
Social e Programa de Formação 
do  Patrimônio  do  Servidor 
Público);  e  pagamento  de 
sentenças judiciais.

Projeto  de  Lei  53/2016, 
autorizando  a  abertura  de 
créditos  adicionais  especial  e 
suplementar, no valor total de R$ 
59.393,00, destinado ao gabinete 
do  Prefeito,  departamento  de 
educação,  departamento  de 
saúde  e  departamento  de 
segurança, trânsito e transportes, 
para manutenção da Junta Militar 
e  Tiro  de  Guerra,  departamento 
PSF,  ensino  fundamental, 
creches  e  pré-escolas, 
assistência  farmacêutica, 
ambulatório  de  especialidades, 
ações  de  epidemiologia  e 
diretoria de segurança, trânsito e 
transportes.

Projeto  de  Lei  54/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
adicionais  especial  e 
suplementar, no valor total de R$ 
179.536,00,  destinado  ao 
departamento  de  saúde  e 
departamento de administração e 
finanças,  para  manutenção  da 
implementação  UBS, 
departamento  PSF,  assistência 
farmacêutica,  central  de 
regulação, vigilância em saúde e 
manutenção  da  diretoria  de 
administração e finanças.

Vereadores em Sessão Extraordinária

Orçamento

Em Sessões Extraordinárias,  
Câmara aprova abertura de  

créditos ao Executivo

Em  duas  Reuniões 
Extraordinárias  realizadas  na 
tarde  de  segunda-feira,  23  de 
maio,  a  Câmara  de  Vereadores 
aprovou cinco projetos de autoria 
do  Prefeito  Municipal  ligados ao 
orçamento. Confira:

Projeto  de  Lei  55/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional especial, no valor de R$ 
81.567,35,  destinado  ao 
departamento  de  assistência 
social,  para  execução  de 
alambrado  e  passeio  no  Centro 
Social,  localizado  à  Rua  José 
Lino de Paiva.
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Projeto  de  Lei  56/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional especial, no valor de R$ 
2.900,00,  destinado  ao 
departamento  de  saúde,  para 
pagamento  de  despesas  com 
instalação centralizada de gases 
medicinais na Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA).

Projeto  de  Lei  57/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
adicionais  especial  e 
suplementar,  no  valor  de  R$ 
84.434,75,  destinados  ao 
departamento  de  assistência 
social, departamento de recursos 
humanos e gabinete do Prefeito, 
para:  manutenção  do  IGD-BF, 
proteção  social,  diretoria  de 
recursos  humanos,  serviços  de 
gabinete, diretoria de assistência 
social,  CREAS  e  serviço  de 
convivência  e  fortalecimento  de 
vínculos.

Projeto  de  Lei  58/2016, 
autorizando  a  abertura  de 
créditos  adicionais  especial  e 
suplementar,  no  valor  de  R$ 
118.440,00,  destinados  ao 
departamento  de  saúde  e 
departamento  de  meio  ambiente 
e  projetos  especiais,  para: 
manutenção  da  implementação 
UBS,  atenção  à  saúde  mental, 
central de regulação do sistema, 
ações de vigilância  em saúde e 
limpeza pública.

Projeto  de  Lei  59/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de R$ 6.909.272,00, destinado a 
todos  os  departamentos 
municipais,  para:  manutenção 
dos  serviços  de  gabinete  e 
secretaria, diretorias, Junta Militar 
e Tiro de Guerra, controle interno, 
logradouros  públicos,  serviço 
funerário,  ensino  fundamental, 
creches  e  pré-escolas, 
implementação  UBS, 
departamento  PSF,  assistência 
farmacêutica,  saúde  mental, 
ambulatório  de  especialidades, 
PAS, Aporte ao RPPS e outros.

Câmara aprova abertura de créditos

Sessão Extraordinária

Câmara aprova créditos ao 
Executivo

Reunida  na  tarde  de  segunda-
feira, 30 de maio, para mais uma 
Sessão Extraordinária, a Câmara 
de  Vereadores  aprovou  dois 
projetos de autoria  do Chefe do 
Executivo  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira Queiróz. São eles:

Projeto  de  Lei  60/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
adicionais  especial  e 
suplementar, no valor total de R$ 
299.590,03,  ao departamento de 
obras  e  serviços  públicos,  para 
pavimentação  nas  ruas 
Guilherme  de  Almeida, 
Guimarães  Rosa  e  Érico 
Veríssimo,  e  recapeamento  na 
Rua Felício Tarabay.

Projeto  de  Lei  61/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional  especial  ao 
departamento  de  turismo,  para 
execução  de  obras  de 
infraestrutura de vias de interesse 
turístico,  no  Parque  Balneário 
Municipal  –  pavimentação  do 
pátio de estacionamento. O valor 
total  do  crédito  é  de  R$ 
484.741,28  provenientes  de 
repasse  estadual,  sem 
contrapartida do município.

Vereadores em Sessão Extra

JornalistaResponsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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